



4年生

- 曲名
• 楽しいマーチ
• 歌のにじ（合唱奏）

♪4年2組 剣持 実咲

とても楽しく演奏できました。それは、みんなで心を合わせてできたと感じたからです。歌う人とリコーダーの人とで良い発表になったと思いました。

♪4年3組 比嘉 芽依子

私は体育館の一番後ろの人のところまで届くように、歌いました。緊張したけれど、妹が手を振ってくれたので、笑顔で、練習より上手にできました。

♪4年4組 貝屋 陽琉

たくさん練習して頑張っていたので、本番で上手にできました。ステージに立ってきんちょうしたけど、上手に演奏できたからうれしかったです。



保護者の声

- 入学して初めて保護者が学校で鑑賞できる音楽朝会で、親子共に楽しみにしていました。家でもリコーダー、歌、踊りの練習をしている姿をよく見ていましたが、3年生全員が集まつての発表は堂々としていたし圧巻でした！
- 全員が頑張っている姿がとても素敵でした！
- 成長した姿を見ることができよかったです。
- 貴重な時間ありがとうございました。
- 子ども達が元気に歌ったり、演奏したり、一生懸命練習したんだなあと感動しました。
- 子どもの成長した姿を見ることができ嬉しく思います。

音楽朝会



3年生

- 曲名
• きれいなソラシ（合奏）
• 海風きって（合唱奏）

♪3年1組 山田 有梨愛

けんばんハーモニカのだい表になれて、ともうれしかったです。練習も本番も、みんなでがっきをえんそうするのが、すごく楽しかったです。

♪3年3組 渡邊 晴瑠也

はじめての音楽朝会は、きんちょうしました。人がたくさんいて、あっかんのけしきという意味が分かりました。みんなの前で歌うのは楽しかったです。

♪3年4組 菅原 慧茉

音楽朝会で心に残っていることは、せりふを大きい声で言ったことです。きんちょうしたけど、大きい声で言って、お母さんに聞こえたかな、と思いました。



3年ぶりの保護者鑑賞



2年生

- 曲名
• あおいそらにえをかこう（歌）
• かっこう（合唱奏）

♪2年1組 きたかみ ゆき

さいしょは、きんちょうしていませんでした。みんながはくしゅをしてくれて、だんだんゆうきが出て、しっぱいせずにがんばりました。

♪2年2組 さくらい あおい

うたは、えがおで、頭の上からこえを出すよううたいました。さいごのエイラーがそろってよかったです。かっこうは、音をあわせてふきました。

♪2年3組 さごい なな

2年生みんなのこえが一つになりました。すてきなうたごえになってよかったです。「エイ、ヤー。」のかけごえもたのしくできました。



PTA活動の目的は、子ども達が安心・安全な環境で楽しくのびのびと学校生活を送れるように、私たち保護者と先生方、地域が連携して信頼を深めながら活動することです。

学校の運営にはこの3つの協力が不可欠となります。役員同士が活動し、私たち大人が楽ししくお願い申上げます。

PTA育友会
前会長
岡田 純子

く笑顔でいることが子ども達の笑顔に繋がっていくのだと思い

ます。PTAとしてできること

は何かと考えた時に「しっかりと組織づくりと確実な引き

継ぎによるスマートな部会運

営」と考え取り組んできました。

皆様のご理解とご協力を頂きな

がら、子ども達の成長を感じつ

つ活動していくたらと思います

ので、今後ともご支援のほど宜



安全教室



ボランティアで参加してくださった保護者の声

安全に登下校するためのポイントを一生懸命、新一年生が聞いていました。

児童の声

- ①防犯ブザーは、いざとなった時に使うものだから、普段は間違って鳴らさないように気をつけようと思いました。大事な時に気づいてもらえないといつも困るから。
- ②悪い人が来たら近くのお店に逃げる。「助けてー！」って大きな声を出す、お口ブザーも教えてもらえてよかったです。